



# Accueil des élèves des Pôles Espoirs Basket du CREPS de Poitiers

publié le 03/11/2021 - mis à jour le 28/11/2023

Le collège François Rabelais de Poitiers accueille des élèves des **Pôles Espoirs Basket** implantés au **CREPS de Poitiers** [↗](#). Ces élèves bénéficient de conditions particulièrement favorables pour mener leur double projet sportif et scolaire.

## Organisation :

- ▶ Les élèves sont regroupés au sein des classes de 4ème5 et de 3ème5.
- ▶ Les emplois du temps des élèves sont aménagés afin de permettre un entraînement biquotidien (matin et après-midi) les mardis et jeudis : les cours débutent à 10h40 et se terminent à 15h50 ces jours-là.
- ▶ Afin de limiter les déplacements sur la semaine, et de permettre les entraînements biquotidiens, les cours se déroulent dans les locaux du CREPS les mardis et les jeudis (pour deux disciplines). Ce sont alors les enseignants du collège qui se déplacent.
- ▶ Les élèves ne suivent pas les cours d'éducation physique et sportive du collège.
- ▶ Les cours d'arts plastiques et d'éducation musicale sont remplacés par une session annuelle de deux jours. [Voir la présentation du Projet STOP MOTION \(2020-2021\)](#). [↗](#)

## Suivi des élèves :

Le suivi des élèves est assuré par :

- ▶ le "Référént des élèves des Pôles Espoirs" du collège,
- ▶ le "Responsable pédagogique" du CREPS,
- ▶ ainsi que par les professeurs principaux des classes concernées.

Ce dispositif a permis à plusieurs jeunes d'intégrer par la suite des structures de formation sportive nationales.